

## Susciter une collaboration avec les écoles pour promouvoir les médias communautaires

**Victoriaville, 2 avril 2024** – Depuis presque deux ans, la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec (FTCAQ) sollicite assidument la collaboration des établissements d'enseignement dans le but de sensibiliser les jeunes aux médias communautaires.

L'industrie télévisuelle subit d'importants changements et les habitudes de consommation des jeunes à l'égard de ce média évoluent. Cependant, les télévisions communautaires autonomes (TCA) demeurent d'importants vecteurs d'information, d'animation socio-économique et de sensibilisation. Elles représentent un espace privilégié pour l'exercice d'une citoyenneté active et critique, mettant en lumière les enjeux locaux.

Il est donc crucial d'impliquer la nouvelle génération. En les sensibilisant aux TCA, nous leur permettons de s'approprier cet outil démocratique et de le façonner en fonction de leurs besoins. Pour ce faire, la FTCAQ travaille à établir des liens avec les cégeps et les universités du Québec, offrant toutes sortes de collaboration: kiosque dans une aire commune, article dans un journal étudiant, jeu-questionnaire en classe, envoi de documents explicatifs aux associations étudiantes, concours de court-métrage, remise de bourse, commandite d'évènement, etc.



Voici une photo prise le 12 avril 2023 lors d'une visite dans une classe au Collège Radio Télévision de Québec (CRTQ). Monsieur Jean Blondeau, coordonnateur de La Télévision d'ici, accompagnait la Fédération pour parler de son expérience aux étudiants.

En renforçant sa collaboration avec les écoles, la FTCAQ vise à encourager une utilisation responsable et créative des médias par les jeunes, tout en soulignant l'importance des médias communautaires dans notre société.

– 30 –

Source :  
Valérie Nault, Responsable des communications, FTCAQ  
[communications@fedetvc.qc.ca](mailto:communications@fedetvc.qc.ca)

Information :  
Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ  
[ahinse@fedetvc.qc.ca](mailto:ahinse@fedetvc.qc.ca)  
(819) 604-7900

Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :